
	
	

	

Resúmenes	de	las	Sesiones	del	Consejo	Universitario	de	1928	
	

20	de	enero	
	

1.	Lectura	y	aprobación	del	acta	de	la	sesión	del	23	de	diciembre	último.	

2.	Discusión	en	lo	particular	del	plan	de	estudios	de	la	Facultad	de	Filosofía	y	Letras;	aprobándose	
requisitos	para	el	grado	de	licenciado	en	filosofía,	con	modificaciones	a	los	incisos	II	y	IV.	

3.	 Volvió	 al	 seno	 de	 la	 comisión	 la	 primera	 parte	 de	 la	 Sección	 de	 Ciencias	 y	 se	 aprobaron	 los	
requisitos	para	licenciados	en	dicha	sección,	modificándose	las	fracciones	I,	IV	y	VII.	

Se	levantó	la	sesión	a	las	21:15	horas.	

	

27	de	enero	
	

1.	Lectura	y	aprobación	del	acta	de	la	sesión	del	día	20	de	enero.	

2.	 Discusión,	 en	 lo	 particular,	 de	 la	 parte	 relativa	 a	 los	 requisitos	 para	 ser	maestro	 en	 ciencias	
matemáticas	y	físicas	o	en	ciencias	biológicas.	

3.	 Discusión	 y	 aprobación	 de	 la	 parte	 relativa	 al	 doctorado	 en	 las	 mismas	 ciencias,	 con	 la	
recomendación	del	maestro	Caso	para	que	se	 recomiende	a	 los	profesores	hagan	a	su	vez	a	sus	
alumnos	la	misma	recomendación	en	cuanto	a	que	deben	refrescar	sus	conocimientos	adquiridos	
en	la	Preparatoria,	de	tecnicismos	greco-latino-castellanos.	

4.	Discusión	y	aprobación	de	 la	 fracción	 referente	a	 requisitos	para	 ser	doctor	en	medicina,	 con	
modificaciones	a	las	fracciones	V,	VI,	y	VII	y	adición	de	la	palabra	semestrales	a	los	números	II,	III	y	
IV.		

5.	Discusión	de	la	parte	relativa	a	requisitos	para	obtener	el	grado	de	licenciado	en	historia,	que	a	
petición	del	consejero	Caso	fue	retirada	para	que	la	comisión	y	el	Consejo	se	sirvan	considerar	la	
conveniencia	de	aligerar	los	estudios	para	dicho	grado.		

Se	levantó	la	sesión	a	las	20:55	horas.	

	

9	de	julio	
	

1.	Lectura	y	aprobación	del	acta	de	 la	segunda	sesión	ordinaria	celebrada	el	veintisiete	de	enero	
último.	



	
	

	

2.	El	Rector	dio	cuenta	al	Consejo	del	acuerdo	girado	por	el	secretario	de	Educación	Pública	el	9	de	
marzo	 último,	 concediendo	 intervención	 a	 los	 estudiantes	 organizados	 en	 los	 asuntos	 técnicos	
administrativos	de	las	escuelas;	dando	lectura	a	la	parte	relacionada	con	el	Consejo.	

3.	Saludo	que	el	mismo	Rector	dirigió	a	los	alumnos	consejeros.	

4.	 Saludo	que	el	 representante	de	 la	 Federación,	 en	nombre	de	 los	 consejeros	 alumnos,	 hizo	 al	
Consejo.	

5.	 Designación	 de	 los	 tres	 consejeros	 propietarios	 y	 tres	 suplentes	 que	 representarán	 a	 la	
Universidad	 Nacional,	 en	 el	 Consejo	 Nacional	 Económico,	 autorizado	 por	 el	 presidente	 de	 la	
República	en	Ley	expedida	el	14	de	junio	último.	

	

	

Resúmenes	de	las	Sesiones	del	Consejo	Universitario	de	1929	
	

31	de	julio	
	

1.	Se	abrió	la	sesión	a	las	18:30	horas,	pasándose	lista	de	consejeros.	

2.	Declaración	del	Rector,	 en	nombre	del	presidente	de	 la	República,	de	que	queda	 instalado	el	
Consejo	Universitario.	

3.	Contestación	del	doctor	Ignacio	Chávez,	en	nombre	del	profesorado	universitario.	

4.	Palabras	del	alumno	Alejandro	Gómez	Arias.	

5.	Designación	de	comisiones	para	comunicar	la	instalación	del	Consejo	Universitario	al	Ejecutivo,	al	
Poder	Legislativo,	a	la	Suprema	Corte	de	Justicia	y	a	la	Secretaría	de	Educación	Pública.	

	

2	de	agosto	
	

1.	Lectura	y	aprobación	del	acta	de	la	sesión	del	día	31	de	julio	de	1929.	

2.	Se	aprobó	posponer	el	nombramiento	de	las	comisiones	que	prescribe	el	artículo	12	de	la	Ley	de	
la	Universidad,	hasta	que	estén	designados	el	Rector	y	tesorero.		

3.	Designación	de	comisiones	formadas	por	consejeros	Caso,	Alba,	Guevara,	Gómez	Arias	y	señorita	
Anaya	Solórzano,	para	que	estudien	punto	relativo	a	representación	de	la	Escuela	de	Bellas	Artes	en	
el	Consejo.	

4.	Elección	del	señor	abogado	Luis	Chico	Goerne,	como	director	de	la	Facultad	de	Derecho	y	Ciencias	
Sociales,	de	la	terna	presentada	por	la	Academia	de	Profesores	y	Alumnos.	



	
	

	

5.	Elección	del	señor	ingeniero	Mariano	Moctezuma,	como	director	de	la	Facultad	de	Ingeniería,	de	
la	terna	enviada	por	la	academia	respectiva.	

6.	 Aprobación	 de	 la	 proposición	 del	 consejero	 Caso	 para	 dirigirse	 al	 Presidente	 de	 la	 República	
comunicándole	 que	 las	 tres	 personas	 propuestas	 por	 él,	 que	 forman	 la	 terna	 para	 Rector	 de	 la	
Universidad,	no	reúnen	las	cualidades	que	la	Ley	prescribe.	

	

7	de	agosto	
	

1.	Lista	de	los	consejeros	y	aprobación	del	acta	de	la	sesión	del	2	de	agosto	de	1929.	

2.		Lectura	de	la	correspondencia	recibida	y	trámites	a	la	misma.		

3.	 Informe	de	 la	comisión	que	comunicó	al	señor	Presidente	que	 la	terna	para	Rector	había	sido	
rechazada	 por	 acuerdo	 del	 Consejo.	 Conocida	 la	 actitud	 del	mismo	 Presidente	 se	 procedió	 a	 la	
elección	de	Rector	habiendo	recaído	el	nombramiento	en	el	señor	licenciando	Urbina,	por	mayoría	
de	votos.		

4.	Designación	de	una	comisión	para	comunicar	su	nombramiento	al	señor	Urbina.	

5.	Designación	del	director	de	Ciencias	Químicas,	a	favor	del	señor	Roberto	Medellín.	Designación	
por	 aclamación	 del	 director	 de	 la	 Facultad	 de	Medicina,	 a	 favor	 del	 doctor	 Fernando	Ocaranza.	
Nombramiento	 por	 aclamación	 del	 doctor	 Pedro	 de	 Alba,	 como	 director	 de	 la	 Escuela	Nacional	
Preparatoria.	Discusión	de	la	terna	para	director	de	la	Escuela	Normal	Superior	de	la	que	resultó	
electa	 por	mayoría	 la	 señorita	 Juana	 Palacios.	Nombramiento	 por	 aclamación	 del	 director	 de	 la	
Escuela	Física,	profesor	Roberto	Velasco.	

6.	Se	fijó	los	miércoles	y	viernes	a	las	7	de	la	noche	para	las	sesiones	próximas.	Se	levantó	la	sesión	
a	las	20:30	horas.	

	

9	de	agosto	
	

1.	Lectura	y	aprobación	del	acta	de	la	sesión	del	día	7	de	agosto	de	1929.	

2.	Lectura	de	la	correspondencia	recibida.	

3.	Designación	de	la	comisión	encargada	de	dictaminar	si	la	organización	técnica	y	económica	de	la	
Sección	 de	 Arte	 Musical:	 consejeros	 Pedro	 de	 Alba,	 Julio	 Jiménez	 Rueda,	 Guadalupe	 Jiménez	
Posadas,	Bruno	Mascanzoni	y	José	Vallejo	N.	(Se	excusó	de	formar	parte	el	consejero	De	Alba.)	

4.	Se	retiró	la	comunicación	de	la	Academia	de	Profesores	y	Alumnos	de	la	Facultad	de	Odontología,	
enviando	la	terna	para	director	de	la	misma,	por	no	estar	completa	la	delegación.	



	
	

	

5.	Se	adicionó	el	dictamen	presentado	por	la	comisión	nombrada	al	efecto	sobre	la	representación	
en	el	Consejo	de	la	Escuela	de	Bellas	Artes,	con	la	petición	de	separar	definitivamente	las	Escuelas	
de	Pintura	y	Escultura	de	la	Facultad	de	Arquitectura.		

6.	El	 licenciado	Chico	Goerne,	a	nombre	de	 la	comisión	respectiva,	dio	cuenta	al	H.	Consejo	si	el	
resultado	de	su	entrevista	con	el	señor	 licenciado	Urbina	para	comunicarle	su	designación	como	
Rector	definitivo	de	la	Universidad.	

7.	Lectura	de	la	comunicación	del	señor	licenciado	Salvador	Urbina,	renunciando	al	puesto	de	Rector	
definitivo	de	la	Universidad.	

8.	 El	 consejero	 Barocio	 manifiesta	 su	 inconformidad	 con	 el	 proceder	 del	 Consejo	 al	 hacerse	 la	
elección	 del	 señor	 licenciado	 Urbina,	 provocando	 la	 protesta	 de	 consejeros	 quienes	 piden	 a	 la	
presidencia	pida	al	señor	Barocio	retire	sus	palabras,	a	lo	que	accede	este	señor.	

9.	Se	aplaza	el	trámite	que	debe	darse	a	la	renuncia	del	licenciado	Urbina.	

10.	 Nombramiento	 de	 la	 comisión	 formada	 por	 los	 consejeros	Medellín,	 Calderón,	 Caso	 y	 Brito	
Rosado	para	que	investiguen	y	dictaminen	su	validez	actos	de	la	Academia	de	Profesores	y	Alumnos	
de	la	Escuela	Nacional	de	Medicina	Veterinaria.	

	

14	de	agosto	
	

1.	Lista	de	consejeros	y	declaración	del	quórum.	

2.	Aprobación	del	acta	de	la	sesión	del	día	9,	con	la	aclaración	del	consejero	Romano	Muñoz.	

3.	 Protesta	 de	 los	 consejeros	Gómez	 Arias	 y	 González	 Casanova	 por	 haber	 invadido	 el	 local	 del	
Consejo	un	grupo	de	alumnos	de	la	Escuela	Superior	de	Administración.	

4.	Aprobación	de	 la	 propuesta	del	 consejero	Gómez	Arias	para	que	 se	nombre	 inmediatamente	
comisión	 que	 estudie	 la	 situación	 de	 las	 Escuelas	 de	 Administración	 y	 Superior	 de	 Comercio.	
(Consejeros	Chico	Goerne,	Esteva	Ruiz,	González	Casanova,	Julio	Serrano	y	Enriqueta	Pradal.)	

5.	Correspondencia	recibida.	

6.	Elección	del	director	de	la	Facultad	de	Odontología,	en	favor	del	médico	cirujano,	Alfonso	Priani,	
por	treinta	y	un	votos.	

7.	Elección	del	director	de	la	Facultad	de	Filosofía	y	Letras,	en	favor	del	doctor	Antonio	Caso,	por	
aclamación.	

8.	Dictamen	si	la	cuestión	relativa	a	la	Escuela	de	Medicina	Veterinaria	y	elección	de	director	para	la	
misma,	en	favor	del	médico	veterinario	Enrique	Zapata.	

9.	Designación	de	director	de	la	Escuela	de	Pintura	y	Escultura,	en	favor	de	Diego	Rivera.	

10.	Se	aplaza	el	punto	relativo	a	la	renuncia	del	señor	abogado	Salvador	Urbina.	



	
	

	

Se	levantó	la	sesión	a	las	21:40	horas.	

	

16	de	agosto	
	

1.	Lista	de	asistencia	de	consejeros.	

2.	Declaración	del	quórum	y	aprobación	del	acta	de	la	sesión	anterior.	

3.	Lectura	de	la	correspondencia	recibida.	

4-	 Dictamen	 de	 la	 comisión	 designada	 para	 resolver	 el	 asunto	 relacionado	 con	 las	 Escuelas	 de	
Administración	Pública	y	Superior	de	Comercio.	Aprobado.	

5.	Designación	de	director	para	la	Facultad	de	Comercio	y	Administración,	en	favor	del	contador,	
señor	José	F.	León.		

6.	Cita	para	la	próxima	sesión	del	miércoles	21.		

Se	levantó	la	sesión	a	las	22:07	horas.	

	

21	de	agosto	
	

1.	Lista	de	asistencia	y	declaración	del	quórum.	

2.	Aprobación	del	acta	de	la	sesión	anterior.	

3.	Lectura	de	la	correspondencia	recibida.	

4.	Designación	del	señor	arquitecto	Francisco	Centeno	como	director	de	la	Facultad	de	Arquitectura.	

5.	Aprobación	del	dictamen	de	la	comisión	encargada	de	estudiar	la	organización	de	la	Sección	de	
Música	de	la	Universidad.	

6.	Designación	de	la	comisión	que	comunique	al	señor	magistrado	Salvador	Urbina	la	aceptación	de	
su	renuncia:	consejeros	Chico	Goerne,	García	y	Vallejo	Novelo.	

7.	Discutido	ampliamente	el	punto,	se	tomaron	los	siguientes	acuerdos:	el	Consejo	Universitario	se	
avoca	 el	 nombramiento	 de	 secretario	 interino	 en	 favor	 del	 señor	 abogado	 José	 López	 Lira;	
comunicar	al	Presidente	de	 la	República,	por	oficio,	 la	no	aceptación	del	señor	 licenciado	Urbina	
como	Rector	de	la	Universidad.	

8.	 Nombramiento	 de	 comisión	 para	 formular	 el	 reglamento	 interior	 del	 Consejo	 Universitario:	
consejeros	Fernando	Ocaranza,	Anselmo	Mena	y	Raúl	Cordero	Amador.	

9.	Nombramiento	de	 comisión	para	estudiar	 la	 incorporación	de	 los	 institutos	no	docentes,	 a	 la	
Universidad:	consejeros	Mariano	Moctezuma,	Francisco	Calderón,	Caso	y	Bruno	Mascanzoni.	



	
	

	

10.	Autorización	al	secretario	general	para	que	nombre	taquígrafos	parlamentarios	para	el	servicio	
del	Consejo.	

11.	Se	pospuso	el	estudio	del	proyecto	de	Extensión	Universitaria,	presentado	por	los	delegados	de	
la	Facultad	de	Filosofía	y	Letras.	

	

23	de	agosto	
	

1.	Lista	de	asistencia	de	los	señores	consejeros.	

2.	Aprobación	del	acta	de	la	sesión	del	día	21	de	agosto	de	1929.	

3.	Acuerdo	para	que	el	secretario	en	 funciones	de	Rector	presente	un	trabajo	sobre	 los	 trabajos	
efectuados	en	la	Extensión	Universitaria	y	presente	también	un	plan	de	trabajo.	

4.	Autorización	al	secretario	para	la	designación	de	una	comisión	que	proponga	al	Consejo	cuáles	
asociaciones	profesionales	pueden	enviar	delegados	al	Consejo.	

5.	 Autorización	 al	 secretario	 para	 expedir	 títulos	 profesionales	 en	 nombre	 de	 la	 Universidad,	
adoptando	un	solo	modelo.	

6.	Comisión	de	Revalidación	de	Estudios	y	Profesionales:	José	Romano	Muñoz,	Julio	Jiménez	Rueda	
y	Alejandro	Gómez	Arias.	

7,	Comisión	para	estudiar	proyecto	plan	de	estudios	de	la	Escuela	Nacional	Preparatoria,	a	moción	
del	director	de	la	misma,	médico	cirujano	De	Alba.	

Se	levanta	la	sesión	a	las	21:15	horas.	

	

28	de	agosto	
	

1.	Lista	de	asistencia	a	los	miembros	del	Consejo.	Declaración	de	quórum.	

2.	Aprobación	del	acta	de	la	sesión	del	viernes	23	de	agosto	de	1929.		

3.	Lectura	de	la	correspondencia	recibida	y	trámites	correspondientes.	

4.	 Nombramiento	 de	 la	 comisión	 para	 dictaminar	 sobre	 las	 asociaciones	 que	 deberán	 enviar	
delegado	al	Consejo	Universitario:	Esteva	A.	Ruiz	R.,	Francisco	Canale,	Augusto	Medellín	Ostos	y	F.	
Escudero	Cruz.	

5.	Designación	de	la	comisión	que	estudiará	el	punto	relativo	a	los	edificios	que	deben	formar	parte	
del	patrimonio	de	la	Universidad:	profesor	químico	Roberto	Medellín,	arquitecto	Carlos	M.	Lazo	y	
Rafael	Pineda,	Salvador	Aceves.	



	
	

	

6.	Designación	de	una	comisión	para	organización	de	 la	Extensión	Universitaria:	 licenciado	López	
Lira,	profesor	Pablo	González	Casanova,	Efraín	Brito	Rosado	y	Mario	Ajuria.	

7.	Amplia	discusión	sobre	la	terna	para	tesorero,	acordándose	a	moción	del	consejero	De	Alba	que	
se	suspendiera	hasta	después	del	nombramiento	del	Rector.	

8.	Quedaron	encargados	de	poner	en	conocimiento	del	presidente	de	la	República,	la	situación	de	
la	Universidad	y	el	sentir	del	Consejo,	los	señores	licenciados	García	Téllez	y	López	Lira,	pidiéndole	
una	nueva	terna	para	Rector.	

9.	Aplazamiento	del	nombramiento	de	 los	 tres	 consultores	 financieros	para	 la	próxima	sesión,	a	
moción	del	consejero	Esteva	Ruiz.		

Se	levantó	la	sesión	a	las	21:35	horas.	

	

4	de	septiembre	
	

1.	Lista	de	asistencia	y	declaración	de	quórum.	

2.	Declaración	de	quórum	y	explicación	del	secretario	de	la	causa	por	la	que	no	se	repartió	la	orden	
del	día	para	esta	sesión.	

3.	 Informe	de	 la	comisión	designada	para	comunicar	al	 licenciado	Salvador	Urbina	el	sentir	de	 la	
Universidad	con	motivo	de	su	renuncia.	

4.	Informe	de	la	comisión	nombrada	para	estudiar	la	incorporación	de	los	institutos	no	docentes	y	
discusión	del	dictamen	respectivo,	que	fue	aprobado.	

5.	 Designación	 de	 comisión	 que	 estudie	 el	 funcionamiento	 de	 los	 mismos	 institutos	 y	 su	
aprovechamiento	 dentro	 de	 la	 Universidad	 (consejeros	 doctor	 Ocaranza,	 abogado	 Lombardo	
Toledano,	ingeniero	Moctezuma,	Efraín	Brito	Rosado,	Alfonso	de	la	O	y	Samuel	Morenes).	

6.	Lectura	del	oficio	de	la	Secretaría	Particular	de	la	Presidencia,	en	que	el	Presidente	contesta	de	
enterado	de	la	no	aceptación	del	licenciado	Salvador	Urbina,	como	Rector	de	la	Universidad.	

7.	 Informe	del	abogado	Ignacio	García	Téllez	sobre	la	comisión	que	le	confirió	el	H.	Consejo	para	
pedir	nueva	terna	al	Presidente	de	la	República.	

8.	 Discusión	 amplia	 alrededor	 de	 la	 resolución	 del	 Presidente	 de	 que	 debe	 elegirse	 de	 las	 dos	
personas	que	quedan	de	la	terna	propuesta	primitivamente	por	el	mismo	funcionario.	

9.	Elección	del	abogado	Ignacio	García	Téllez	como	Rector	de	la	Universidad	Autónoma,	figurando	
como	escrutadores	los	señores	consejeros	José	Romano	Muñoz,	José	F.	León,	Raúl	Cordero	Amador	
y	Benigno	Rivas	Cid.	

Se	levantó	la	sesión	a	las	22:27	horas.	

	



	
	

	

11	de	septiembre	
	

1.	Lista	de	asistencia	y	aprobación	del	acta	de	la	9ª	sesión,	con	una	rectificación	del	consejero	Brito	
Rosado.	

2.	Lectura	de	la	correspondencia	recibida.	

3.	Protesta	del	abogado	Ignacio	García	Téllez	como	Rector	de	la	Universidad.	

4.	 Presentación	 de	 la	 terna	 para	 secretario	 general	 y	 designación	 por	 unanimidad	 en	 favor	 del	
licenciado	José	López	Lira,	a	moción	del	consejero	Cordero	Amador.	

5.	Discusión	de	 la	 terna	para	tesorero	general	cuyo	nombramiento	 fue	por	mayoría	en	 favor	del	
señor	Eduardo	Sánchez	García,	y	designación	del	auditor	de	la	Universidad,	señor	Alfredo	Gutiérrez,	
propuesto	por	el	señor	Brito	Rosado	y	después	de	haberse	discutido	los	méritos	del	mismo.		

6.	Exposición	del	señor	Rector	sobre	la	importancia	de	la	designación	de	los	consultores	financieros	
para	 que	 la	 Universidad	 alcance	 su	 completa	 autonomía	 económica	 mediante	 una	 campaña	
financiera	 entre	 los	 exalumnos	 y	 el	 contacto	 con	 distinguidos	 hombres	 financieros,	 habiéndose	
aprobado	la	integración	de	la	comisión	financiera	por	los	señores	licenciado	Manuel	Gómez	Morín,	
Adolfo	 Prieto,	 Lamberto	 Hernández,	 ingeniero	 Salvador	 Madrazo	 Arcocha,	 Andrés	 Fernández	 y	
licenciado	Aquiles	Elorduy	después	de	una	amplia	discusión	sobre	el	asunto.	

7.	Proposición	hecha	por	el	Rector	y	que	fue	aprobada,	para	que	se	nombraran	al	señor	contador	
José	F.	León	y	al	alumno	Efraín	Brito	Rosado,	miembros	de	la	comisión	de	Hacienda	y	Administración,	
que	conforme	a	la	Ley	deberán	integrarla	junto	con	el	Rector	como	presidente	y	el	tesorero	con	voz	
informativa.	

8.	Para	la	Comisión	de	Presupuestos	fueron	designados	Roberto	Casas	Alatriste,	licenciado	Miguel	
Palacios	Macedo	y	Alfredo	Chavero,	después	de	discutirse	el	asunto.	

9.	 Se	 pospusieron	 los	 demás	 puntos	 de	 la	 orden	 del	 día,	 para	 la	 próxima	 sesión,	 en	 vista	 de	 lo	
avanzado	de	la	hora	y	se	discutió	solamente	el	relativo	a	la	determinación	del	nombre	que	se	daría	
al	 Instituto	 de	Música	 de	 la	 Universidad	 que	 después	 de	 una	 larga	 discusión	 fue	 aprobado	 por	
mayoría	el	de	Facultad	de	Música.	

Se	levantó	la	sesión	a	las	21	horas.	

	

25	de	septiembre	
	

1.	Lista	de	asistencia	y	lectura	y	aprobación	del	acta	de	la	sesión	anterior.	

2.	Correspondencia	recibida:	comunicación	de	la	Directora	de	la	Escuela	Normal	Superior	sobre	la	
designación	hecha	por	la	Academia	de	Profesores	y	Alumnos	en	favor	de	la	señorita	Ofelia	Garza,	
como	consejero	suplente,	y	el	doctor	Barranco	como	miembro	de	la	Academia.	



	
	

	

3.	Lectura	de	la	proposición	de	la	Academia	de	Profesores	y	Alumnos	de	la	Facultad	de	Medicina,	
pidiendo	sea	 renovado	anualmente	el	 jefe	del	 Internado;	moción	que	 fue	aplazada	por	no	estar	
completa	la	representación	de	la	Facultad	de	Medicina.	

4.	Lectura	por	el	secretario	de	los	puntos	fundamentales	que	contiene	el	 informe	del	tesorero	al	
Rector	de	la	Universidad.	

5.	Informe	del	Rector	al	H.	Consejo	sobre	la	situación	económica	por	la	que	atraviesa	la	Universidad.	

6.	 Dictamen	de	 la	 comisión	 designada	 para	 proponer	 al	 Consejo	 qué	 asociaciones	 profesionales	
pueden	enviar	consejeros	delegados.		

7.	Aplazamiento	del	estudio	de	este	dictamen	a	moción	del	consejero	doctor	De	Alba.	

8.	 Petición	 del	 secretario	 para	 que	 se	 nombre	 la	 persona	 que	 debe	 integrar	 la	 Comisión	 de	
Presupuestos,	en	substitución	del	licenciado	Palacios	Macedo,	que	se	excusó	de	aceptar	este	cargo.	

9.	Moción	de	orden	del	consejero	doctor	De	Alba,	con	motivo	de	una	proposición	presentada	por	el	
consejero	Medellín	Ostos;	moción	que	fue	tomada	en	consideración	por	el	Consejo.	

10.	El	doctor	De	Alba	también	manifestó	que	los	puntos	tocados	por	los	consejeros	Brito	Rosado,	
Mena	y	Gómez	Arias	no	corresponden	al	Consejo	y	dejar	en	libertad	al	Rector	para	proceder	como	
haya	lugar.	

11.	 El	 auditor	 de	 la	 Universidad,	 a	 petición	 de	 la	 Presidencia,	 informó	 sobre	 los	 empleados	
comisionados;	informando	especialmente	sobre	el	caso	del	señor	Jenkins,	el	señor	secretario.	

12.	 Se	 hizo	 la	 designación	 del	 señor	 Antonio	 Espinosa	 de	 los	Monteros	 para	 substituir	 al	 señor	
licenciado	Palacios	Macedo	en	la	comisión	de	Presupuestos.		

13.	 La	 comisión	 encargada	 de	 formular	 Reglamentos	 para	 la	 Provisión	 de	 Profesores	 quedó	
integrada	por	 los	 señores	 consejeros	Antonio	 Caso,	 Luis	 Chico	Goerne,	Diego	Rivera,	 Arcadio	D.	
Guevara	y	señorita	González	Ortega,	y	Vallejo	Novelo.	

14.	Se	acordó	que	la	misma	comisión	anterior	integre	la	que	se	encargará	de	formular	el	Reglamento	
de	las	Academias	de	Profesores	y	Alumnos,	adicionándose	al	señor	doctor	Ocaranza,	a	moción	del	
doctor	Caso	y	por	la	del	abogado	Mena	al	consejero	Gómez	Arias.	

15.	Se	aplazaron	para	la	sesión	próxima	los	dos	últimos	puntos	de	la	orden	del	día	y	se	levantó	la	
sesión	a	las	21:55	horas.		

	

2	de	octubre	
	

1.	Lista	de	asistencia	y	lectura	del	acta	de	la	sesión	anterior,	25	de	septiembre	de	1929.	

2.	Correspondencia	recibida:	comunicación	del	consejero	Brito	Rosado	comunicando	su	salida	del	
país;	primera	lectura	del	proyecto	de	reglamento	para	las	sesiones	del	Consejo,	presentado	por	los	
señores	consejeros:	Ocaranza	y	Cordero	Amador.	



	
	

	

3.	Designación	de	la	comisión	que	formule	reglamento	para	el	funcionamiento	de	la	Comisión	de	
Presupuestos	(quedó	la	misma	que	forman	la	citada	comisión);	comisión	que	estudie	las	funciones	
del	auditor	(Comisión	de	Hacienda).	

4.	 Comisión	que	proponga	 las	bases	para	 la	 admisión	de	 alumnos	 a	 las	 facultades	universitarias	
(médico	cirujano	S.	García,	abogado	J.	Jiménez	Rueda,	Julio	Serrano	y	A.	D.	Guevara).	

5.	 Comisión	 que	 estudie	 la	 conveniencia	 de	 tratados	 internacionales	 sobre	 registro	 profesional	
(licenciados	R.	Esteva	A.	Ruiz,	A.	 Mena	y	J.	Jiménez	Rueda).	

6.	 Se	 retiró	 el	 dictamen	 presentado	 por	 la	 comisión	 para	 que	 se	modificara	 en	 el	 sentido	 de	 la	
discusión.		

7.	 Proposición	 de	 la	 Academia	 de	 Profesores	 y	 Alumnos	 de	Medicina,	 pidiendo	 que	 el	 jefe	 del	
Internado	se	nombre	anualmente	y	según	fundamentos	expuestos	por	el	director	de	Medicina	en	la	
sesión	anterior.	Aprobada.	

8.	Se	aplazó	para	la	próxima	sesión	la	determinación	acerca	de	la	sustitución	de	un	miembro	de	la	
Facultad	de	Comercio	y	Administración	a	propósito	del	consejero	Pineda,	por	no	estar	completa	la	
representación.	

9.	Cita	para	la	próxima	sesión.	

	

9	de	octubre	
	

1.	Asistencia	y	declaración	de	quórum.	

2.	Correspondencia	recibida.	

3.	 Informe	del	secretario	sobre	cuotas	 insolutas	y	Petición	de	ayuda,	por	parte	de	 los	directores,	
para	que	se	hagan	efectivas	esas	deudas.	Anuncio	de	que	en	la	sesión	próxima	se	designará	comisión	
que	se	encargue	de	reglamentar	estos	puntos.	

4.	Lectura	del	escrito	del	consejero	Jiménez	Rueda	sobre	unificación	de	grados	universitarios.	

5.	Lectura	del	dictamen	presentado	por	la	comisión	respectiva	sobre	local	de	la	Escuela	de	Educación	
Física,	anunciando	se	designará	comisión	que	estudie	el	punto	de	vista	jurídico	de	la	cuestión.	

6.	 Discusión	 del	 proyecto	 de	 reglamento	 de	 sesiones	 que	 fue	 retirado	 por	 la	 comisión	 para	
completarlo.	

Se	levantó	la	sesión	a	las	21:50	horas	y	se	citó	para	la	del	día	16	de	octubre.	

	

16	de	octubre	
	

1.	Lista	de	asistencia	y	declaración	de	quórum.	



	
	

	

2.	Lectura	y	aprobación	del	acta	del	día	9	de	octubre	de	1929.	

3.	Correspondencia	recibida.	

4.	Interpelación	de	la	presidencia	a	la	comisión	designada	para	estudiar	el	estado	de	los	institutos	
que	deberán	pasar	a	 la	Universidad	e	 informe	respectivo	de	Fernando	Ocaranza,	a	nombre	de	 la	
comisión.	

5.	Primera	lectura	del	dictamen	presentado	por	la	comisión	nombrada	para	formular	las	bases	de	
admisión	de	alumnos	en	las	escuelas	y	facultades	universitarias.	

6.	 Lectura	 del	 informe	 sobre	 el	 estadio	 presentado	 por	 el	 jefe	 de	 la	 Extensión	 Universitaria	 y	
designación	 de	 la	 comisión	 que	 debe	 opinar	 sobre	 este	 informe:	 señores	 abogados	 Roberto	 A.	
Esteva	Ruiz,	Luis	Chico	Goerne	y	Anselmo	Mena.	

7.	Designación	de	la	comisión	que	debe	presentar	las	bases	de	la	distribución	de	colegiaturas	de	la	
parte	del	subsidio	del	Gobierno	federal	y	la	concesión	de	becas	y	dispensa	de	colegiaturas	señores	
químico	Roberto	Medellín,	abogado	Roberto	Lara	López,	Julio	Serrano	y	Arcadio	D.	Guevara.	

8.	Teniendo	en	cuenta	las	observaciones	hechas	a	la	proposición	para	que	se	modifique	el	acuerdo	
de	1º	 	de	 febrero	de	1927,	 relacionado	con	 las	 faltas	de	asistencia	del	profesorado,	se	harán	 las	
modificaciones	necesarias	a	fin	de	que	esta	reglamentación	se	adapte	a	las	sugestiones	recibidas.		

9.	Discusión	del	proyecto	para	el	otorgamiento	de	grados	universitarios	que	después	de	oírse	las	
diversas	opiniones	se	acordó	designar	comisión	integrada	por	los	señores	consejeros	Alba,	Mariscal,	
Vallejo	Novelo	y	Benigno	Rivas	Cid,	además	del	ponente	abogado	Julio	Jiménez	Rueda,	para	que	lo	
modifique	y	complete.	

Se	levantó	la	sesión	a	las	21:25	horas.	

	

23	de	octubre	
	

1.	Lista	de	asistencia	y	declaración	del	quórum.	

2.	Lectura	y	aprobación	del	acta	del	día	16	de	octubre	de	1929.	

3.	Correspondencia	recibida.	

4.	 Informe	 de	 las	 diferentes	 comisiones	 sobre	 el	 estado	 en	 que	 se	 encuentran	 los	 trabajos	
respectivos.	

5.	Discusión	de	las	bases	de	admisión	de	alumnos	en	las	escuelas	y	facultades	universitarias.	

6.	El	licenciado	Jiménez	Rueda	solicitó	autorización	para	retirar	uno	de	los	artículos	y	presentar	los	
transitorios,	de	conformidad	con	las	opiniones	emitidas	por	la	asamblea.	

7.	Cita	para	la	junta	del	día	30.	

	



	
	

	

30	de	octubre	
	

1.	Lista	de	asistencia	y	declaración	de	quórum.	

2.	Lectura	y	aprobación	del	acta	de	la	sesión	del	día	23	de	octubre	de	1929.	

3.	Correspondencia	recibida.	

4.	Se	aplazó	el	punto	relativo	a	elección	definitiva	de	director	de	la	Facultad	de	Comercio	por	no	
estar	completa	la	delegación	respectiva.	

5.	Primera	lectura	al	programa	del	Instituto	de	Biología,	del	que	se	repartirán	copias	para	discutirse	
en	la	sesión	próxima.	

6.	Lectura	del	dictamen	sobre	el	ceremonial	del	Consejo	e	integración	de	comisiones,	suspendida	la	
noción	del	doctor	De	Alba,	para	evitar	pérdida	de	tiempo.	

7.	 Lectura	 del	 programa	 de	 trabajo	 propuesto	 para	 el	 Observatorio	 Astronómico,	 suspendida	
también	por	acuerdo	de	la	Asamblea,	en	vista	de	que	se	repartirán	copias	mimeográficas.	

8.	 Discusión	 de	 las	 bases	 de	 admisión	 de	 alumnos	 a	 las	 escuelas	 y	 facultades	 universitarias,	
presentadas	por	la	comisión	de	acuerdo	con	las	conclusiones	de	la	asamblea	de	la	sesión	anterior.	

9.	Aprobación	de	los	artículos	I,	II,	III	y	IV,	del	transitorio	I,	con	la	supresión	y	adición	acordadas	por	
la	asamblea.	

10.	Aprobación	del	transitorio	II.	

11.	Cita	para	la	sesión	extraordinaria	del	día	31;	repartición	de	diploma	a	los	bachilleratos	graduados	
en	el	último	periodo	escolar.		

Se	levantó	la	sesión	a	las	21:35	horas.	

	

6	de	noviembre	
	

1.	Lista	de	asistencia	y	declaración	de	quórum.	

2.	Lectura	y	aprobación	del	acta		de	la	sesión	del	día	30	de	octubre	de	1929.	

3.	 Designación	 del	 señor	 contador	 José	 F.	 León,	 como	 director	 de	 la	 Facultad	 de	 Comercio	 y	
Administración.	

4.	se	pospuso	el	estudio	relativo	al	Instituto	de	Biología	hasta	que	el	profesor	Ochoterena,	nombrado	
director	del	mismo,	exponga	sus	puntos	de	vista.		

5.	Aprobación	del	plan	de	trabajos	del	Observatorio	Astronómico.	



	
	

	

6.	 Designación	 del	 miembro	 faltante	 de	 la	 Comisión	 de	 Hacienda,	 que	 recayó	 en	 el	 consejero	
Alejandro	Gómez	Arias.	

7.	$e	aplazó	el	estudio	del	plan	de	la	Escuela	Nacional	Preparatoria,	acordándose	remitirlo	antes	a	
la	Academia	de	Profesores	v	Alumnos	de	conformidad	con	lo	que	previene	la	ley.	

8.	Discusión	del	dictamen	 relacionado	con	 los	 grados	universitarios	del	que	 se	aprobó	 la	parte	 I	
relacionada	 con	 los	 grados	 académicos	 que	 concederá	 la	 Universidad,	 en	 la	 siguiente	 forma:	
bachiller,	maestro	 en	 ciencias,	maestro	 en	 bellas	 artes,	maestro	 en	 letras,	maestro	 en	 filosofía,	
doctor	en	ciencias,	doctor	en	letras,	doctor	en	bellas	artes	y	doctor	en	filosofía.	

Se	levantó	la	sesión	a	las	22	horas.	

	

13	de	noviembre	
	

1.	Lista	de	asistencia	y	declaración	de	quórum.	

2.	Lectura	v	aprobación	del	acta	del	día	6	de	noviembre,	que	sin	modificación	fue	aprobada.	

3.	 Lectura	 comunicación	 del	 contador	 León	 sobre	 consulta	 hecha	 por	 el	 Consejo	 para	 que	 la	
Universidad	patrocinara	bailes	a	beneficio	de	la	misma,	resuelta	en	sentido	negativo	y	proponiendo,	
en	cambio,	la	organización	de	conferencias,	invitando	para	ello	a	distinguidos	universitarios.	

4.	Moción	del	consejero	De	Alba,	para	que	el	Consejo	se	una	al	sentimiento	de	admiración	del	pueblo	
por	 el	 piloto	 Pablo	 Sider,	 que	 fue	 aprobada	 acordándose	para	 ello	 la	 celebración	de	una	 sesión	
especial.	

5.	 Lectura	 de	 comunicación	 de	 la	 Sociedad	 de	 Alumnos	 de	 la	 Escuela	 de	 Pintura	 y	 Escultura	
nombrando	 al	 alumno	 Abelardo	 Ávila,	 consejero	 suplente	 en	 sustitución	 del	 alumno	 Salvador	
Rabasa	que	renunció.	

6.	Estudio	y	discusión	del	dictamen	sobre	grados	universitarios,	en	lo	relativo	a	los	artículos	II,	III,	IV,	
V,	VI,	VII,	VIII	y	IX	aprobados	sin	modificación.	El	artículo	XI	fue	adicionado	haciendo	constar	que	son	
grados	 honoríficos	 y	 que	 para	 la	 revalidación	 del	 grado	 de	 doctor	honoris	 causa	 será	 necesario	
previa	deliberación	del	Claustro	Universitario.	

7.	Los	artículos	XII	y	XIII	fueron	aprobados	sin	modificación.	

8.	A	moción	del	doctor	Pedro	de	Alba,	miembro	de	 la	asamblea	aprobó	se	retiraran	 los	artículos	
transitorios	para	presentarlos	modificados	en	la	sesión	próxima.	

9.	El	consejero	Romano	Muñoz,	en	nombre	de	la	señorita	Palacios	pidió	que	las	sesiones	del	Consejo	
tuvieran	una	duración	de	las	19	a	las	21	horas;	moción	que	no	fue	aprobada,	acordándose	solamente	
que	las	sesiones	den	principio	exactamente	a	las	19	horas.			

Se	levantó	la	sesión	a	las	21:20	horas.	

	



	
	

	

27	de	noviembre	
	

1.	Lista	de	los	miembros	del	Consejo	y	lectura	del	acta	de	la	décima-sexta	sesión	ordinaria	del	día	
13	de	noviembre	de	1929,	que	fue	aprobada	sin	discusión.	

2.	 Lectura	 de	 la	 correspondencia	 recibida:	 telegrama	 de	 la	 Secretaría	 de	 Relaciones	 Exteriores	
transmitiendo	 sugestión	 de	 la	 embajada	 mexicana	 en	 Río	 de	 Janeiro	 para	 que	 la	 Universidad	
Nacional	 invite	 comisión	 de	 estudiantes	 del	 Centro	 Universitario	 Cuauhtémoc	 para	 asistir	 a	 la	
transmisión	del	poder	el	próximo	febrero.	Fue	aprobada	esta	sugestión.	

3.	Lectura	del	programa	de	trabajo	del	Instituto	de	Biología	presentado	por	los	consejeros	Ocaranza	
y	Ochoterena,	para	repartirse	después	copia	a	fin	de	que	los	consejeros	lo	estudien	y	se	discuta	en	
la	próxima	sesión.	

4.	Lectura	de	una	comunicación	del	director	de	la	Escuela	de	Medicina	Veterinaria	sobre	la	reforma	
del	plan	de	estudios	de	 la	misma	y	nota	del	propio	director	acompañado	el	proyecto	de	plan	de	
estudios,	cuyo	estudio	se	pospuso	para	cuando	se	haga	el	de	la	Escuela	Nacional	Preparatoria.	

5.	Discusión	del	presupuesto	de	gastos	para	prácticas	de	topografía	de	la	Facultad	de	Ingeniería,	que	
fue	aprobado.	

6.	Después	de	una	discusión	en	que	tomaron	parte	 los	consejeros	Caso,	Romano	Muñoz,	Gómez	
Arias	y	 Jiménez	Rueda,	León	así	como	el	Rector,	se	aprobó	el	presupuesto	de	$	3,990.00	para	 la	
impresión	de	catálogos	de	la	Escuela	de	Verano	para	el	próximo	año.	

7.	Se	continuó	la	discusión	de	los	artículos	transitorios	sobre	grados	universitarios	que	modifican	los	
anteriormente	presentados	por	la	Comisión	a	moción	del	consejero	De	Alba	fueron	separados	los	
artículos	objetados	I,	II,	III,	IV,	y	VIII.		

8.	 El	 inciso	 d)	 del	 artículo	 I,	 y	 su	 correlativo	 del	 artículo	 II,	 fueron	modificados	 a	 pedimento	del	
contador	Gómez	Arias,	aprobándose.		

9.	El	artículo	II	en	su	enunciado	general,	fue	objetado	por	el	Caso	y	hablaron	los	consejeros	Jiménez	
Rueda,	García	Junco,	Gallo	y	De	Alba	aprobándose	en	la	forma	propuesta	por	la	comisión.	

10.	El	 inciso	e)	del	artículo	objetado	por	el	consejero	Gómez	Arias,	 fue	modificado	a	moción	del	
mismo	consejero	aprobándose.	

11.	El	artículo	ni	objetado	por	el	consejero	Cordero	Amador,	fue	discutido	por	el	mismo,	el	doctor	
De	Alba	y	la	señorita	Anaya	Solórzano,	aprobándose	en	la	forma	propuesta	por	la	comisión.	

12.	El	artículo	IV	que	se	refiere	a	grados	de	profesores	en	servicio	suscitó	una	amplia	discusión	en	
que	 tomaron	 parte	 los	 señores	 Rector,	 Gómez	 Arias,	 de	 Alba,	 Jiménez	 Rueda,	 Romano	Muñoz,	
Zapata,	Caso,	aprobándose	divido	en	dos.	

13.	El	consejero	De	Alba,	pidió	autorización	para	modificar	la	redacción	del	artículo	VII,	habiéndose	
pedido	algunas	aclaraciones	sobre	el	mismo	por	el	consejero	Gómez	Arias.	



	
	

	

14.	Se	autorizó	a	la	comisión	a	petición	del	doctor	De	Alba	para	que	se	aclare	que	los	licenciados	
graduados	en	Filosofía	y	Letras	conforme	al	plan	antiguo,	sean	revalidados	sus	estudios	conforme	al	
nuevo	y	sean	considerados	como	maestros.	

15.	Puestos	a	votación	los	artículos	V,	VI,	VII	y	VIII	fueron	aprobados	por	unanimidad.		

Se	levantó	la	sesión	a	las	22	horas.	

	

4	de	diciembre	
	

1.	Declarado	el	quórum,	se	dio	lectura	al	acta	de	la	sesión	celebrada	el	día	4	del	presente	mes,	que	
fue	aprobada	sin	discusión.	

2.	Correspondencia	recibida:	comunicación	del	director	de	la	Facultad	de	Química	anunciando	que	
enviaría	estudio	sobre	distribución	del	subsidio	federal,	pago	de	colegiaturas	y	becas	universitarias;	
comunicación	 del	 director	 de	 la	 Facultad	 de	Arquitectura	 participando	 nombramiento	 de	 nueva	
Mesa	Directiva	de	Alumnos;	comunicación	del	mismo	director	transcribiendo	nota	del	presidente	
de	la	Sociedad	de	Alumnos	sobre	nombramiento	de	nuevos	representantes	en	la	Academia	Mixta	
de	Profesores	y	Alumnos	y	dentro	del	Consejo	Universitario;	nota	de	la	Academia	de	Profesores	y	
Alumnos	de	Odontología,	por	conducto	del	director	manifestando	que	sólo	podrán	dispensarse	con	
relación	a	las	bases	para	la	admisión	de	alumnos	en	esa	facultad,	la	asignatura	Orfeones;	nota	de	la	
Academia	de	Profesores	y	Alumnos,	por	conducto	del	director	de	Arquitectura	comunicando	que	
con	relación	a	las	bases	de	admisión	de	alumnos	en	esa	facultad	sólo	podrán	dispensarse	en	lo	futuro	
Orfeones	y	Contabilidad;	pero	que	por	este	año	podrán	hacerse	con:	Orfeones,	Deportes,	Geología,	
Contabilidad	y	Geografía	Económica	y	Social.	

3.	 La	 iniciativa	 presentada	 por	 el	 arquitecto	 Ruiz,	 para	 que	 se	 erija	 un	monumento	 a	 la	 cultura	
española,	en	el	Paseo	de	la	Reforma,	después	de	una	amplia	discusión	en	la	que	tomaron	parte	el	
mismo	 señor	 Ruiz,	 el	 consejero	 Rivera,	 el	 doctor	 De	 Alba,	 el	 doctor	 García,	 el	 licenciado	 Chico	
Goernes	y	Cordero	Amador;	se	turnó	para	su	dictamen	a	una	comisión	 integrada	 los	consejeros:	
Samuel	García,	Mariano	Moctezuma,	Julio	Serrano	y	José	Vallejo	Novelo.		

4.	Dictamen	presentado	por	el	señor	Medellín	sobre	distribución	del	subsidio,	colegiaturas	y	becas	
universitarias,	que	quedó	de	primera	lectura	para	repartirse	copia	entre	los	consejeros.	

5.	Discusión	motivada	por	las	declaraciones	del	señor	Alpuche	en	la	prensa,	en	la	que	tomaron	parte,	
el	señor	Rector	y	los	consejeros	Gómez	Arias,	De	Alba	y	Serrano,	declarando	el	señor	Rector	que	
atendería	con	todo	gusto	las	indicaciones	hechas.	

6.	Lectura	y	discusión	del	programa	de	trabajo	para	el	Instituto	de	Biología,	que	se	llevará	a	cabo	en	
1930;	 tomaron	 la	palabra	 los	 consejeros:	Ocaranza,	 Zapata,	Ochoterena,	 Santamaría	 y	Garduño,	
aceptando	 la	 comisión	 que	 firmó	 dicho	 programa	 se	 aprobó	 el	 programa	 en	 lo	 general	 y	 en	 lo	
particular.	



	
	

	

7.	El	señor	Rector,	antes	de	levantar	la	sesión	y	aprovechando	el	incidente	provocado	por	el	ataque	
del	señor	Alpuche	al	Consejo	Universitario,	dio	las	gracias	a	los	consejeros	por	la	decidida	y	franca	
cooperación	que	de	ellos	ha	recibido.	

Se	levantó	la	sesión	a	las	22:30	horas.	

	

11	de	diciembre	
	

1.	Lista	de	asistencia	y	declaración	de	quórum.	

2.	Lectura	del	acta	de	la	sesión	del	día	cuatro	de	diciembre	que	sin	discusión	fue	aprobada.	

3.	Correspondencia	recibida.	

4.	Se	aprobó	por	unanimidad	la	moción	del	consejero	doctor	De	Alba,	para	que	a	partir	del	lunes	
próximo	se	reúna	diariamente	el	Consejo	y	que	den	principio	sus	sesiones	a	las	18	horas.	

5.	Informes	de	las	comisiones	que	tienen	pendientes	sus	estudios	que	presentar.	

6.	 Discusión	 y	 aprobación,	 en	 lo	 general,	 del	 proyecto	 de	 distribución	 del	 subsidio	 y	 becas,	
presentado	por	los	consejeros	Medellín	y	Serrano.	

7.	Discusión	en	lo	particular	del	artículo	primero,	que	fue	aprobado	sin	modificación.	

8.	Discusión	en	lo	particular	de	los	artículos	segundo	y	tercero	aprobando	el	Consejo	después	de	ella	
la	moción	suspensiva	propuesta	por	el	consejero	Gómez	Arias,	en	el	sentido	de	que	se	dé	vuelta	el	
asunto	a	la	comisión	para	que	recogiendo	todos	los	datos	necesarios	se	haga	también	un	estudio	
cuidadoso	del	artículo	55	de	la	Ley	de	la	Universidad.	

9.	Se	levantó	12	sesión	a	las	22	horas,	aplazando	la	discusión	del	proyecto	de	Reglamento	Interior	
del	Consejo	y	con	la	cita	para	la	sesión	del	lunes	16	a	las	18	horas.	

	

16	de	diciembre	
	

Discusión	del	plan	de	estudios	de	la	Escuela	Nacional	Preparatoria.		

	

27	de	diciembre	
	

1.	Lectura	de	la	sesión	del	18	de	diciembre,	aprobación	de	la	misma;	comunicación	del	Comité	pro	
Monumento	a	los	héroes	de	la	Revolución,	se	turnó	a	la	comisión	que	tiene	antecedentes	del	asunto;	
nota	del	director	de	Medicina	Veterinaria	pidiendo	sea	elevada	dicha	escuela	a	facultad,	se	integró	
una	Comisión	para	estudiar	el	asunto,	por	los	señores	consejeros	Priani,	Romano	Muñoz	y	Sarvide;	



	
	

	

nota	de	la	señora	Justina	V.	de	Berges	sobre	una	conferencia	del	maestro	Julián	Carrillo,	proposición	
que	se	aprobó;	oficio	de	envío	del	plan	de	estudios	de	la	Normal	Superior	que	será	estudiado	por	la	
Gran	Comisión	del	Consejo.	

Se	continúa	 la	discusión	del	plan	de	estudios	y	de	Preparatoria,	Bachilleratos,	Ciencias	Biológicas	
para	Medicina	y	Odontología.	
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